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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Introduzione di un programma di screening organizzato per il tumore al 
seno. Siamo finalmente in dirittura d'arrivo? 
 
 
Nel 2006 una mozione firmata da tutte le donne Gran Consigliere (prima firmataria la deputata 
Marina Carobbio Guscetti), chiedeva l'istituzione di un programma di screening per il tumore al 
seno organizzato e sostenuto dal Cantone, sulla base delle esperienze effettuate nei Cantoni 
romandi.  
 
Nel 2009 riprendevo la questione con un'interpellanza, chiedendo quanto ancora avremmo dovuto 
aspettare per l'implementazione di questo programma. Un anno dopo, il 20 settembre 2010, 
l'allora Consigliera di Stato Patrizia Pesenti rispondeva informando che il Governo aveva aderito, il 
16 marzo 2010, ai contenuti del rapporto elaborato da un gruppo di esperti appositamente istituito 
nel luglio del 2008, il quale si era espresso in termini favorevoli circa la realizzazione di un 
programma di screening per la diagnosi precoce del tumore al seno, e che questo programma era 
in fase di concretizzazione.  
 
Oggi sul sito internet del Dipartimento figura quale unica indicazione l'opuscolo sulla mammografia 
(versione aggiornata al 20091) in cui si può leggere: "Attualmente non esiste in Ticino un 
programma di screening del tumore al seno mediante mammografia riconosciuto dalle autorità 
cantonali. Pertanto la mammografia di diagnosi precoce non è rimborsata dalle Casse Malati".  

Facendo uso delle facoltà di cui all'art. 142 LGC/CdS formulo al Consiglio di Stato la seguente 
interrogazione: 
 
1. per quando è prevista l'effettiva implementazione di questo programma? 
 
2. Come e con che tempistica verrà informata la popolazione? 
 
 
Nadia Ghisolfi 
Bordoni Brooks - Denti - Pedrazzini 
 

   
1 http://www4.ti.ch/fileadmin/DSS/DSP/UPVS/PDF/Progetti/Mammografia_2010.pdf 


